

**Fecha:** 21-01-2026

**Medio:** La Tribuna

**Supl. :** La Tribuna

**Tipo:** Noticia general

**Título:** Alcalde criticó falta de aeronaves de gran capacidad para combatir incendio de Santa Fe

**Pág. :** 6

**Cm2:** 200,5

**VPE:** \$ 338.383

**Tiraje:**

3.600

**Lectoría:**

14.800

**Favorabilidad:**
 No Definida

## Alcalde criticó falta de aeronaves de gran capacidad para combatir incendio de Santa Fe

El alcalde de Los Ángeles, José Pérez Arriagada, criticó la falta de aeronaves de gran capacidad para combatir los incendios forestales que afectan a la comuna, especialmente para el foco más complejo en el sector de Santa Fe.

Durante el Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) realizado este martes en la tarde, la autoridad comunal solicitó equipos de al menos 40.000 litros de capacidad, mientras cuestionó que el avión Hércules C-130 disponible

solo posea una capacidad de 15.000 litros.

“En otras oportunidades, ante necesidades parecidas o incluso menores, hemos contado con aviones de 60.000 litros de capacidad. Eso es lo que necesitamos”, afirmó Pérez Arriagada. El jefe

comunal sostuvo que “con los equipos pequeños que están atendiendo simultáneamente a Valparaíso, Viña del Mar y el sur de Chile, no podemos solucionar este problema”.

Alexis Muñoz Rojas, geógrafo del Departamento de Emergencia de la Municipalidad de Los Ángeles, informó que existen numerosos focos en la comuna ubicados principalmente en zona rural, a excepción del registrado en Villa Génesis el día anterior. “Ahora es preciso seguir monitoreando la evolución de cada uno

de los incendios activos, sobre todo el de Santa Fe, que es el más complejo”, señaló.

### CONDICIONES METEOROLÓGICAS

Muñoz explicó que la complejidad se debe principalmente a condiciones meteorológicas similares a las de los incendios de 2023, que afectaron gravemente a Nacimiento y Santa Juana. “Se manifiesta una presencia anticiclónica, sumada a viento proveniente de Argentina. Este se caracteriza por ser cálido y seco, lo que facilita que se sequen el suelo y los pastizales, aumentando también la temperatura atmosférica”, detalló.

El geógrafo municipal entregó un pronóstico más favorable para las próximas horas. “El viento seguirá predominantemente desde el sur, cercano a los 30 o 40 km/h, y habrá un descenso en la temperatura. Yano estaremos bordeando los 37°C o 38°C que tuvimos los días anteriores, ya que vienen días despejados con temperaturas de entre 30°C y 32°C, lo que por lo menos nos dará un alivio”, indicó.

Cabe destacar que en la instancia se recordó que la Municipalidad de Los Ángeles posee centros de acopio en el Mallplazay el Polideportivo, además de una clínica veterinaria en Santa Fe, que ha atendido a animales que hayan sufrido daños.



**EL ALCALDE JOSÉ PÉREZ** criticó que la aeronave con mayor capacidad en la zona sea un avión Hércules C-130, con capacidad de solo 15.000 litros.